

宇野小からの風



「心ゆたかに 元気な子ども」 令和6年1月24日

力を合わせた学習発表会

1月20日(土)に、本校体育館において学習発表会を開催しました。当日は、雨が心配されましたが、終演まで降ることもなく、多くの方々に参観いただきありがとうございました。今年度は、参加人数の制限は行わず、学年ごとの入れ替え制にした学習発表会でした。

合唱や合奏、音楽劇、朗読劇、和太鼓、演劇と各学級が創意工夫しての発表会でした。各学級では、学習発表会で取り組むテーマを決め、それを達成するために、発表内容を創作し取り組みました。当日、急な体調不良による欠席者がいた学級もありましたが、皆で協力し、助け合いながら見事に発表する姿が見られました。

運動会とは異なり、すぐ目の前に多くの保護者の方々がおられ、身近に視線を感じながら、緊張した中での発表でした。子ども達は、その状況の中で、台詞を言ったり、音を奏でたり、役を演じたりして自分の役割をしっかりと果たすことができました。そして、力を合わせて1つのことをやり遂げる経験をすることができました。ご家庭でもしっかりと子ども達の取り組みをほめ、自己肯定感を高める声かけをしていただけたと思います。

自分の役割を果たし、協力して1つのものを作り上げるという経験は、学校からできることです。これからも様々な取り組みの中で、人と協力すること、自分の役割をやり遂げることができる子どもを育てていきたいと思ひます。

保護者の皆様方には、朝から温かいご声援ありがとうございました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

本校の「めざす子ども像」について

本校の学校教育目標は、「心ゆたかに 元気な子」です。

この目標をさらに具現化するために、「めざす子ども像」を設定し、その実現に向けて取り組んでいます。

「めざす子ども像」は、「やさしい子、考える子、たくましい子」ですが、今年度は、それぞれの子ども像の具体的な姿を次のように考えています。

- やさしい子・・・自分に自信をもち、相手のよいところを認め、相手を大切にしたい思いやある言動をする子ども
 - 考える子・・・課題に対して前向きに取り組む、見方・考え方を身につけ、学んだことを生活や社会に生かそうとする子ども
 - たくましい子・・・健康、安全に気をつけて生活し、よりよい生活習慣を身につけ、何事にも負けない強い心と体をもつ子ども
- 子ども像の具体的な姿については、毎年度末に見直しをしています。子ども像の具現化に向けて学校行事や毎日の学習活動を展開しています。